

ぬくもり

福袋

写真：マーガレット

社会福祉法人天成会

ぬくもりの運おん

令和6年11月号



お茶会



岡山赤十字病院 院友会の皆様にご協力いただき、『秋のお茶会』を5年ぶりに開催しました。参加された皆様からは、「お抹茶がいただけるなんて嬉しい」「私も昔はやっていたから懐かしい」と、喜びの声が聞かれました。「どちらの流派ですか?」「素敵なお茶碗ですね」と、ボランティアの方々との会話も広がり、秋の穏やかなひとときを楽しんでいただけました。



もくじ

お茶会	P1
特養・ショートステイ	P2
デイサービス	P3
職員紹介、編集後記	P4

〔施設理念〕

私たちは感謝の気持ち、
人の想いを形にし
地域の福祉を実現します

入居・シヨート

にし・
せせらぎ

食欲の秋

皆さまとモンブランを作りました。大きくて食べ切れないかと思いきや、追いクリーム、追い栗をしてペロッと召し上がられました。次はクリスマスケーキかな?!



こもれび
・いぶき

秋の味覚

秋の味覚を楽しんで頂こうと、さつまいもご飯とかぼちゃのババロアを作りました。「昔よく、お母さんがさつまいもご飯作ってくれた。懐かしい」と、普段よりたくさん召し上がってくださいました。また、ハロウィンが近かったのでスタッフが仮装をすると「可愛いね～」と、皆さまの笑顔がたくさん見られました。



かえで・
こぶし

カラオケショータイム

歌のお好きな入居者様が、歌詞本を見ながら口ずさまれているのを見て、「そうだ、久々にカラオケをしよう!」と、急遽決まりました。衣装に着替えたスタッフが歌唱を披露すると、皆さま一緒に歌ったり、たくさん作ったボンボンを両手で振りながら楽しまれました♪



まんさく
・ふじ

秋のドライブ

運動公園まで紅葉を見にお出かけしました。少し風が強く肌寒い日でしたが、どんぐりや落ち葉を拾ったり、お散歩中の園児たちに話しかけたりと、外でしか味わえない楽しみ方をされていました。



デイサービス

運動会

秋の大運動会を行いました。選手宣誓から始まり、紅組と白組に分かれて、『応援合戦』『聖火リレー』『パン食い競争』『綱引き』と、さまざまな種目で対決しました。各チームの団長、副団長のスタッフと協力しながら、皆さま日頃のリハビリの成果を十分に発揮されていました。笑いの絶えない活気あふれる運動会となりました。



『十日市ちょっと素敵なコーラス』隊が来てくださいました♪

ボランティアの方が、素敵な歌声を披露してくださいました。手拍子をしたり、歌詞カードを見ながら一緒に歌いました！最後のアンコールでは、『青い山脈』を全員で熱唱して大盛り上がりでした。



コスモスがたくさん咲いていました♪

土曜日に、コスモスを見にお出かけしました。コスモスの背丈にびっくり！！素敵な時間を過ごせました。



◆◆ 新入職員の紹介 ◆◆



こみやま
小見山 さん / 介護職員

この度、入浴介助スタッフから、にじ・せせらぎの郷に異動になりました。日々、覚える事がいっぱい大変ですが、利用者様に安心と快適な生活を送っていただけるよう努力していきたいと思っております。よろしくお願いいたします。



柿の収穫

秋晴れのもと、柿の収穫をしました。「外の空気は気持ちがいいな～」と、皆さま清々しい表情をされていました。昔を懐かしみながら、慣れた手つきで皮むきをしてくださり、美味しい干し柿の出来上がりを待ち望んでいます！



学生さんの作品



岡山南高等学校1年5組の皆さんが、文化祭の展示で1位を獲得した、世界遺産の切り紙作品を、“地域の施設の方々にも見てもらいたい”という想いで、ぬくもりの里に届けてくださいました。繊細で美しい作品をありがとうございます。

現在、1階ロビーに展示しておりますので、施設にお越しの際は是非ご覧ください♪



スペイン



イタリア

【 アルハンブラ宮殿 】

【 ヴィラ・ロトンダ 】



日本

【 首里城 】

編 集 後 記

食欲の秋!皆さま謳歌していらっしゃいますか。今年は、マツタケの産地の長野県では、気温の寒暖差が激しかった為、豊作だそうです。ぬくもりの里では、駐車場にある柿木の実を収穫して干し柿にしました。まだ現段階では吊るしてあるのですが、皆さま「いつ食べられる?」と楽しみにしていらっしゃいます。他にもまだまだ美味しい秋の味覚がありますね。短い秋を堪能しましょう!

広報委員会 赤沢



社会福祉法人 天成会

ぬくもりの里 ぬくもりの里

〒700-0941 岡山県岡山市北区青江 3-10-28

TEL: 086-222-8341 FAX: 086-222-5963

発行者: 広報委員会



NUKUMORI_AOE